

DELIK HUKUM

Polsek Depok Polresta Cirebon Hadiri Perpisahan Kelas IX SMPN 1 Depok

Panji R - CIREBON.DELIKHUKUM.ID

Jun 13, 2023 - 12:21



KAB.CIREBON - Dalam rangka menjaga Kamtibmas di Lingkungan Sekolah, Bhabinkamtibmas Polsek Depok Polresta Cirebon dan Babinsa Koramil 2007 Plumbon, Monitoring Sekaligus memberikan pesan Kamtibmas dalam Acara Perpisahan Siswa SMP N 1 Depok Di Halaman Sekolah SMP N 1 Depok, Desa Keduanan Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon, Selasa (13/06/2023).

Dalam Acara tersebut Aiptu Sunandi Bhabinkamtibmas Polsek Depok memberikan Pesan – pesan Kepada tamu undangan dan para Orang Tua Siswa agar mengawasi anak anaknya dalam bergaul agar tidak terlibat dalam perkumpulan bermotor atau gank motor serta tidak menjadi korban dari peredaran narkoba.

” Sebagai orang tua harus mengetahui dengan siapa, Kemana, seorang anak pergi dari rumah, dan jika sudah waktu larut Malam agar segera mencari dan

pulang ke Rumah. Tetap waspada dan mengawasi Anak anaknya terutama bagi yang masih pelajar agar tidak ada yang terjerumus dalam pergaulan yang tidak baik,"Ucapnya.

Hal senada dikatakan Sertu Yusmarudin Babinsa Koramil 2007 Plumbon dirinya juga memberikan pesan Kamtibmas agar Acara berjalan dengan Lancar dan Kondusif.

" Bukan hanya Itu masyarakat Juga harus berperan aktif untuk memantau anak anaknya berperan penuh untuk mengawasi anaknya, dari pergaulan yang tidak Baik, dengan kita terus mengawasi anak anaknya upaya untuk mencegah terjadinya Tindak Pidana pada Anak, serta mampu meminimalisir dari hal Yang Tidak di Inginkan. " Pungkasnya.

Bhabinkamtibmas Polsek Depok Menambahkan bahwa, " Kami akan selalu siap dalam menjaga Harkamtibmas dilingkungan Masyarakat, serta menampung Aspirasi warga Masyarakat tentang Harkamtibmas dan selalu berusaha memberi Solusi akan permasalahan yang ada di Lingkungan Masyarakat Desa Binaan."

"Semoga Siswa Siswa yang Lulus Hari Ini dapat melanjutkan ke jenjang pendidikan selanjutnya yang lebih Tinggi, dan menjadi Siswa Siswi yang berprestasi melahirkan generasi Muda yang Profesional, berguna bagi Nusa dan Bangsa. " tutupnya.